
園長だより 平成２８年５月号 

                        園長 平澤 正則 

５月近況 

 給食が 4月 1日から変わりました。味は薄いのにしっかりついていて，おいしいです。見た目がいいし，

栄養バランスが保たれています。量も適度で，残す子が少なく，好評です。２，３人おかわりを欲しがる子

がいますが，人数分以上に発注しているので我慢させることはありません。私のようにダイエットを気にし

ている者からすれば三食の内の一食ですから我慢するにもちょうどいいし，お蔭さまで体調もいいです。私

のことはどうでもいいのですが，子どもたちの食の質を高めることができ，ホッとしています。 

 

「はい チーズ！（写真販売業者）」との契約により行事の写真販売を始めましたが，４月の入園式では約

２００枚のご購入がいただけたと同社より報告がありました。先にもお知らせしましたように，あくまでも皆

様のご希望により購入を決めていただければよいことなので１枚も売れなくとも園として困ることはないの

ですが，皆様の便宜を図ろうとしたことなのでうれしく思っています。次回撮影は６月１１日（土）です。 

 

百周年記念事業の進捗状況についてです。本園が１００歳となるのは来年（平成 28年）11月 3日です。

そのお祝いの式典は１０月上旬を予定しましたが，会場の予約が１年前だとすると，そのための内容決定は

遅くとも今年の９月頃にはしなければなりません。そう考えるともうおしりに火が付いた状態だといえます。

そこで，５月２日（月）に第１回目の百周年記念企画委員会（事業の方向を定め，骨組みをつくる組織：外

部の協力者や OB，園長など７名で構成）を開き，３つの内容を決定しました。１ 記念誌，２ 記念式典，

３ 記念事業です。それぞれ，いつどのように行うかなどの内容については実行委員会を立ち上げ，その中

でそれぞれについて一から決めていく予定です。実行委員会は職員，保護者，OB，協力者などで構成します。

それぞれ５～１０名程度で構成し，最後までその人たちを中心に進めていこうというものです。第１回目の

実行委員会は６月に開きたいと思っています。そのために，５月１３日（金）夕方１時間，１１名全員のご

出席をいただき，PTA 役員会を開催いたしました。席上，１１名の皆様には３つの実行委員会に分かれてい

ただきました。２８年度は新たな役員により構成する予定ですので，今年度役員でない方にも来年度はお手

伝いをお願いするようになると思います。よろしくお願いいたします。 

 

野菜の種まきを５月１６日（月）行いました。今年は水ナス，つる性のインゲン豆，トウモロコシ（ピータ

ーコーン）の３種です。ゆきぐみ，ほしぐみの園児にはトウモロコシの種を植え付けてもらいました。おそる

おそる種をつまみ，連結ポッドの培養土に埋めていくその手つきは何とも不安げでおぼつかないものではあり

ましたが，目を丸くしながらのその仕草はとても可愛らしいものでした。園内で成長を観察させようと思いま

すが，家庭内にあればより観察しやすくなりますので，６月になり２０cm くらいの丈に成長しましたら例年

同様保護者の皆様にも苗をお分けするつもりです。楽しみに（？）していてください。 


